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”Ahora solo pienso en ayudar a los demás”

 

Alexis Viera compartirá este viernes sus expericias
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‘Las cosas pasan por algo y hoy soy un hombre nuevo y mejor”, es una de las tantas frases positivas que en cada respuesta entrega Alexis Viera, a quien los médicos no
le daban muchas esperanzas de volver a caminar tras recibir dos disparos que lesionaron la médula espinal y los pulmones.

Aunque las huellas de ese atraco frente a su casa en el sur de Cali, al mediodía del 25 de agosto del 2015, siguen ahí, hoy después de 21 meses ‘El Pulpo’ demuestra que
los límites no existen pues ahora vuela de ‘palo a palo’ con su mensaje de vida.

¿Cómo va la recuperación? 
Me encuentro cada día mejor, cada día más fuerte. Dios me ha dado una oportunidad para vivir y la estoy aprovechando al máximo. Sigo trabajando en mi recuperación.

¿Cómo ha sido esta nueva etapa de compartir con los jóvenes las experiencias vividas en el fútbol? 
Hoy estoy enfocado en mi Club Deportivo Alexis viera y en las obras sociales. Ahora solo pienso en ayudar a los demás. El club viene creciendo, venimos de menos a
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más, tenemos sedes en el norte y en el sur de la ciudad, también estamos trabajando con el Club Chelsea de la ciudad de Buga. El objetivo es hacer alianzas con clubes
que no tienen muchas oportunidades de dar a conocer su trabajo. En estos proyectos están involucradas muchas personas. A mí me gusta trabajar con la gente, dos
personas piensan mejor que una y así las cosas se hacen más fácil.

¿Qué tipo de formación reciben los alumnos de Alexis? 
Aquí no solo buscamos que le den bien a una pelota, lo primero que hacemos es encaminarlos por la senda de los valores humanos. Queremos que los jóvenes que
pasan por nuestras manos tengan humildad, respeto y disciplina; ese es el tesoro más grande que queremos que tengan los muchachos del club. No el dinero, no una
casa, no un carro, el fútbol se acaba pero los valores humanos nunca, por eso antes del balón y buenos futbolistas queremos personas íntegras que le aporten a la
sociedad.

¿Qué tanto ha cambiado su vida? 
Las cosas pasan por algo y hoy soy un hombre mejor. Antes solo quería estar enfocado en el fútbol. Hoy después de lo que me sucedió Dios me ha puesto a llevar un
mensaje de superación a muchas personas que hoy no tienen la fuerza para salir adelante y que se quejan por muchas cosas. Yo encontré el camino correcto y hoy
tengo un rumbo en la vida. Eso es lo que siempre busco, ayudar a los que no tienen un propósito, a los que andan sin brújula y desenfocados.

¿Qué mensaje comparte con la gente? 
El mensaje que yo les doy a las personas es que no esperen a tocar fondo. Hoy yo conozco el dolor, conozco el tema de la superación, sé que es estar muy mal. Pero he
alejado pensamientos egoístas, si pensara solo en mí ya me habría quitado la vida. Siempre pienso en mi familia, ellos son el motor de mi vida, los que me hacen levantar
a pesar de la discapacidad.

¿Siente que su mensaje es bien recibido por las personas? 
Yo doy conferencias con vídeos, porque al ser humano hay que mostrarle con hechos porque las personas no creen sin ver. Mostramos lo que es la fé verdadera, lo que
es creer sin ver. Por medio de mi experiencia y todo el material audiovisual le mostramos a los muchachos y las personas, cuál es el paso a seguir y cómo lo imposible se
puede hacer posible. A mi me decían que no iba a volver a caminar, solo tenía un uno por ciento de posibilidades y hoy lo puedo hacer. Así que si yo pude superar esto
mucha gente puede salir de sus problemas de salud, familiares, sentimentales y económicos.

¿Qué les dices a los jóvenes que aún no han encontrado un rumbo en la vida? 
La vida es muy sencilla, solo hay dos caminos el fácil y el difícil y camino bueno y el camino malo, lo que pasa es que nosotros tenemos que tomar decisiones y a veces
nos equivocamos por falta de conocimiento o porque somos orgullosos o porque creemos que nos la sabemos todas y a partir de eso nos equivocamos.

Además de trabajar en su club y dar conferencias, sabemos que también trabajas con niños de los sectores populares de Cali… 
Con la secretaria del Deportes de Cali el año pasado estuve en barrios de estratos muy bajos. Estuve muy contento con todos porque la verdad yo he sido siempre del
pueblo. Yo también fui niño y se que esos niños sueñan con ser jugadores. Ahora el objetivo es llevar un buen mensajes a los jóvenes de los colegios públicos de la
ciudad.

¿Precisamente, que les va a decir a los estudiantes de los colegios? 
Los primero que les digo es que sin humildad nunca van a crecer. Que deben ser respetuosos, honestos, disciplinados y tener sentido de pertenencia por la vida y por la
familia. Con esos valores vamos a tener un mundo mejor.


